

Kommuniqué
über den Freundschaftsbesuch der Partei- und Regierungsdelegation
der Deutschen Demokratischen Republik
in der Republik Kuba

Vom 20. bis 26. Februar 1974 weilte der Erste Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Erich Honecker, an der Spitze einer Partei- und Regierungsdelegation auf Einladung des Ersten Sekretärs des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas und Ministerpräsidenten der Revolutionären Regierung der Republik Kuba, Fidel Castro Ruz, zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in der Republik Kuba.

In Würdigung ihrer hervorragenden Anstrengungen für die Entwicklung der brüderlichen Beziehungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik Kuba und ihres unermüdlichen Kampfes für Frieden und Sozialismus wurde Erich Honecker und Horst Sindermann der Nationalorden „José Martí“, die höchste Auszeichnung der Republik Kuba, verliehen.

Erich Honecker und Fidel Castro führten offizielle Gespräche über den Entwicklungsstand und die Perspektiven der bilateralen Beziehungen sowie über aktuelle internationale Probleme. Die in einer Atmosphäre der Freundschaft und des gegenseitigen Verständnisses geführten Gespräche manifestierten erneut die Einheit der Ansichten und Positionen beider Parteien und Staaten sowohl zu Fragen der zweiseitigen Beziehungen als auch zu internationalen Grundproblemen. Beide Seiten unterstrichen ihre unerschütterliche Treue zum Marxismus-Leninismus, zu den Prinzipien des sozialistischen Internationalismus und zur Sache des gemeinsamen Kampfes für den Aufbau des Sozialismus und Kommunismus.

An den Gesprächen nahmen von seiten der DDR teil:

Horst Sindermann, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED und Vorsitzender des Ministerrates der DDR;

Werner Lamberz, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED;

Wolfgang Rauchfufi, Mitglied des Zentralkomitees der SED und Stellvertreter des Vorsitzenden des Ministerrates, Vorsitzender der DDR-Sektion des Gemeinsamen Wirtschaftsausschusses DDR-Kuba;

Oskar Fischer, Mitglied des Zentralkomitees der SED, Staatssekretär und Ständiger Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten;